

Jazz4u

Der Jazzclub Jülich e.V. lädt für den 20. November zu einem ganz besonderen Konzert ein. Die Jazzband Jazz4u hat sich zurück gemeldet und das mit einem ganz besonderen Projekt. Unter dem Titel „Verhext“ werden Jazzstücke vorgetragen, die aus der Zeit der großen „Ladies of Jazz“ stammen.

Mit dem neuen Pianisten Christof Rück haben Jazz4u einige neue Stücke ins Repertoire aufgenommen, und es gab einige Auftritte mit neuen musikalischen Akzenten. Dabei entstand auch der Wunsch, einmal die Klassiker von Ella Fitzgerald oder Billie Holiday zu spielen. Andrea Katzenburg mit ihrer jazzigen Gesangsstimme konnte gewonnen werden, um das Projekt zu realisieren. Klaus Diemer, Gitarre und Armin Runge am Bass sowie Reinhold Wagner, Posaune und Altsaxophon vervollständigen die Band.

Um 20 Uhr wird dann am 20. November im Bonhoeffer Haus in der Düsseldorfer Str.30 in Jülich „Bewitched“ erklingen und die Zuhörer ein wenig an Ella erinnern.

Der Eintritt beträgt 16 €, bzw. für Mitglieder des Jazzclubs 13 €.

